

Siguen los robos a vehículos estacionados



Así como ha pasado con otros vehículos estacionados en la vía pública -a los que les han sustraído, sobre todo, las baterías-, una camioneta fue objeto de la acción de los ladrones. En este caso, el vehículo estaba aparcado en la calle Palma al 600 cuando autores ignorados aprovecharon la soledad para sustraerle dos de las ruedas que se encontraban puestas y también se robaron la de auxilio.

Personal de la comisaría 38° labró las actuaciones de rigor pero, por el momento, no hay novedades de relevancia.